
1 
 

会 議 録 

会 議 名 令和４年度第１回清新公民館運営協議会 

事 務 局 清新公民館  電話０４２－７５５－８０００ 

開催日時 令和４年７月１日（金） 

出 

席 

者 

委 員 １６人 

その他  

事務局 ９人（専門部部長等 ５人、館長代理、主事 ３人、） 

公開の可否 ■可   □否   □一部不可   傍聴者数 ０人 

公開不可・一部不可

の場合は、その理由 

 

会議次第 

 

１ 開会あいさつ 

２ 委嘱状交付 

  委員紹介 

３ 議題 

（１）令和３年度事業報告について 

（２）令和３年度運営協議会補助金会計報告について 

（３）令和４年度事業実施状況及び事業予定について 

（４）令和４年度運営協議会補助金会計について 

４ その他 

５ 閉会あいさつ 
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協議の要旨 

 主な内容は、以下のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 開会あいさつ 

 木下公民館長から開会のあいさつを行った。 

 〇コロナ禍ではあるが今年度は専門部の方で知恵を絞り工夫をし、少しずつ事業が実施

できている。今後も感染状況を注視しながらガイドラインに沿って事業を実施してい

きたいと考えている。コロナ禍での事業実施に際し、運営協議会委員の方々をはじめ

多くの方に協力を得て実施できていると感じている。感謝を申し上げるとともに、引

き続きご協力をお願いしたい。 

 

２ 委嘱状交付 

 新任委員５名のうち、欠席者を除く４名へ公民館長より委嘱状の交付を行った。 

 続いて、新任委員より自己紹介を行った。 

 

３ 議題 

 丹波議長により議事の進行が行われた。 

（１）令和３年度事業報告について 

   各専門部長等及び事務局より主たる事業を抽出し、報告を行った。 

 

（２）令和３年度運営協議会補助金会計報告について 

   鈴木会計より会計報告、内田監事より監査報告を行った。 

 

（３）令和４年度事業実施状況及び事業予定について 

   各専門部長等及び事務局より主たる事業について説明を行い、承認を得た。 

 

  ＜主な質疑＞ 

  〇スポーツフェスタと公民館まつりについて、コロナ禍での実施についての内容等を

伺いたい。 

  ●スポーツフェスタについては、例年実施している町民運動会と同様に８月後半位か

ら準備を進める予定である。実施については、新型コロナウイルスの感染状況等を

考えると明確に答えられないが、公民館をリニューアル工事していた平成３０年度

にスポーツフェスタを実施した実績があり、その内容を準えて実施を考えている。
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  ●公民館まつりについては、７／２（土）に文化部の企画会を開催し内容等を検討し

ていく予定であるが、大会議室での芸能大会、いきいきルーム等での作品展示の実

施を検討する予定である。 

  ●７／２（土）の文化部企画会の後に、今年度の公民館まつりの実行委員会を立ち上

げる予定である。また、作品、参加者募集の期間については、７／１２（火）から

８／１４（日）の案を基本に企画会、実行委員会で検討して頂く予定である。 

 

  〇公民館まつりについては、作品展示部門と芸能大会部門を計画し、模擬店部門は実

施しない計画とのことであるが、その場合には福祉バザー等についても難しいと考

えられるがいかがか。 

  ●７／２（土）の企画会、実行委員会にて検討する予定である。 

 

  〇町民運動会については、今年度はコロナ禍であるため開催せずスポーツフェスタを

計画しているとのことだが、新型コロナウイルス感染症終息後の町民運動会の方向

性についてはどのように考えているか。 

  ●町民運動会の実施については、地域の方々から色々なご意見、要望をいただいてお

り、地区で運動会の実施に係るあり方検討委員会を立ち上げて検討を行った。その

結果、やり方を変えて欲しいとのご意見が大筋であったため、これまでどおりの運

動会を行うのは難しいと考えている。しかしながら、地域の皆さんが活発に参加い

ただけるよう、子供たちや自治会に加入していない方々の参加を促せるよう考えて

いきたい。 

  ●運動会のあり方検討については、令和元年度(平成３１年度)に委員会を設置し検討

を行い、令和２年度の運営協議会で、町民運動会の継続、競技種目については今後

スポーツ推進委員が検討を行っていく等の検討経過を報告させていただいたが、そ

の後の新型コロナウイルス感染症拡大のため、検討が進んでいない状況である。 

 

  〇町民運動会は、今年度については、コロナ禍であるため町民運動会は開催すること

ができず、スポーツフェスタとして開催するということである。地区としては支援

していきたいと考えている。また、公民館まつりについては、会議の結果等で連絡

できるものがあれば、なるべく早く情報共有して欲しい。 

 

（４）令和４年度運営協議会補助金会計について 

   事務局より説明を行い、承認を得た。 
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４ その他 

  ・スポーツ推進委員について 

   事務局より、清新地区のスポーツ推進委員の定数は８名であるが、現在６名で欠員

があることを説明し、適任者について推薦を依頼した。また、今年度は次期のスポー

ツ推進委員候補者について運営協議会委員で推薦委員会を設置し、候補者を選考して

いくことについて説明を行った。 

 

５ 閉会のあいさつ 

 山口副議長より閉会のあいさつを行った。 

 

以 上 
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令和４年度第３回清新公民館運営協議会出欠席名簿 

（令和４年７月１日（金）開催） 

№ 氏名 団体等の名称 役員 出欠席

1 池田 加奈子 清新小学校  出席 

2 山﨑  真理 小山中学校  出席 

3 丹波 晴道 清新地区自治会連合会 議長 出席 

4 早川 久子 清新地区自治会連合会  出席 

5 郡谷 照雄 清新地区自治会連合会  出席 

6 鈴木 健一 清新地区自治会連合会  出席 

7 神谷 静枝 清新地区民生委員児童委員協議会  出席 

8 山口 敏夫 清新地区社会福祉協議会 副議長 出席 

9 市村 亮太 小山小学校ＰＴＡ  欠席 

10 堀田 弥生 清新中学校ＰＴＡ  出席 

11 池田 恵美子 清新地区子ども会育成連絡協議会  欠席 

12 山根 美絵 清新地区青少年健全育成協議会  欠席 

13 松井 隆 清新地区老人クラブ連合会  出席 

14 大山 孝 スポーツ推進委員  欠席 

15 鈴木 昭穂 青少年指導委員 会計 出席 

16 内田 キヨ子 清新地区健康づくり普及員協議会 監事 出席 

17 田所 洋子 公募委員  出席 

18 笠原 泰子 公募委員  出席 

19 武田 邦雄 公募委員  出席 

20 木下 泰雄 清新公民館 会長 出席 

 

公民館専門部 

№ 氏名 公民館専門部 出欠席

1 大柴 健宏 文化部部長 出席 

2 鈴木 則之 体育部部長 出席 

3 八木 郁夫 青少年部部長 出席 

4 山中 森勝 広報部部長 出席 

5 安田 宣広 広報部ホームページ作成委員長 出席 
 


